

## **Trabajo Practico N5: “Experiencias con TIC-TAC”**

De pequeño, siempre fui muy curioso a la hora de utilizar las computadoras. Me gustaba explorar y aprender sus funciones, y tenía una [notebook](#) que usaba para indagar en [YouTube](#) y jugar. Esta curiosidad me permitió familiarizarme desde temprano con las tecnologías digitales, lo que facilitó mi adaptación a nuevas herramientas a medida que crecí.

A lo largo de mi vida, he tenido aproximadamente siete celulares, y siempre noté cómo estos dispositivos facilitaron la comunicación con amigos y familiares. Además de usarlos para jugar, me conectaba a distintas redes sociales como [Instagram](#), [WhatsApp](#), [Facebook](#), [Snapchat](#) y [Twitter](#), lo que me permitió estar en contacto constante y acceder a información diversa. Esta experiencia me hizo valorar la importancia de las [TIC](#) como herramientas de comunicación y entretenimiento.

También crecí viendo televisión, generalmente en mi habitación, donde me quedaba dormido viendo programas animados o partidos de fútbol. La televisión fue otra forma de acercarme a contenidos que despertaron mi interés.

Considero que estas experiencias con las [TIC](#) y [TAC](#) me serán de gran ayuda en mi futuro profesional como profesor de Educación Física. Pienso que podré utilizar estas herramientas para armar planificaciones, diseñar juegos, manejar planillas y nutrirme de información actualizada. Además, creo que las tecnologías facilitarán la comunicación con mis futuros alumnos y colegas, así como el desarrollo de actividades más dinámicas y motivadoras.

En resumen, mi relación con las [TIC](#) y [TAC](#) ha sido desde siempre cercana y positiva, y estoy convencido de que su integración en la educación es fundamental para potenciar el aprendizaje y la comunicación en el aula. Estas herramientas no solo enriquecen el proceso educativo, sino que también fomentan la curiosidad, la autonomía y la colaboración, aspectos clave para mi formación y desempeño como futuro docente.